



■ Oposición duda del Gobierno federal ■ Reta Beatriz a Germán a un debate

Para la oposición real, es decir el PRI y el PRD, el Gobierno federal está metido de lleno en la campaña electoral del PAN, pero lo que es más grave, apoyando la "guerra sucia" para desprestigiar a estos dos partidos políticos y que, mientras no se diga lo contrario, "la cacería en Michoacán", tiene tintes electorales, pues las pruebas con las que detuvieron a los alcaldes y demás funcionarios son muy endeables y no soportarían una defensa férrea... Lo cierto es que la decisión de no avisar al gobernador **Leonel Godoy** del operativo en su estado e incluso dentro del Palacio de Gobierno, ni cuando conduyó, fue un garrafal error político, producto de la soberbia con la que se manejan los altos mandos de la administración calderonista, pues demostraron que cuando se trata de los panistas, sí corren las atenciones normales en estos casos, pero cuando es un perredista, pues simplemente lo ignoran... ¿Qué pasará cuando le ocurra a un priísta?... Además, se señala que el grave problema de la influenza, en donde siguen apareciendo muertos (ya van 95) a pesar de que se dice que virus está confinado, fue utilizado también políticamente, para subir la figura del presidente



Leonel Godoy

Felipe Calderón, por el excelente trabajo que hizo para evitar su propagación, pero que está costando, dicen priístas y perredistas, muy caro al país, pues se derrumbó el turismo y se paró la economía, cosa que no ha sucedido en los Estados Unidos ni en Canadá, en donde hay más casos de influenza humana que en México... En fin, que todo se está enredando a poco más de un mes de la elección intermedia, en donde el PAN le apuesta todo al triunfo, incluso la polarización de las fuerzas políticas*** La que ya cambió su estrategia y ahora si quiere debatir, al menos con **Germán Martínez**, del PAN, es la dirigente nacional del PRI, **Beatriz Paredes**, quien de inmediato recibió la contestación afirmativa del panista, pero además se agregó un invitado más, **Jesús Ortega**, del PRD y sin duda habrá más, pero para que resulte interesante sólo deben ser tres, sin menospreciar a la chiquilada, pues de lo contrario se vuelve chisme... Con los tres principales partidos, puede hacerse un debate, pero ojalá no sea light, y se digan sus verdades de frente y sin intermediarios, pues así los ciudadanos podrán saber quién es quién en la política... Ojalá que el IFE los deje hacer este encuentro*** El dirigente de los Telefonistas y también candidato del PRD, **Francisco Hernández Juárez**, está utilizando a sus huestes para promoverse y anuncia movilizaciones para la próxima semana en la capital del país, pues al parecer no sabe otra forma de hacer campaña... Tanto años de marqués y no saber mover el abanico*** Cómo estarán las cosas en el Sindicato Mexicano de

Electricistas que se están jugando las contras entre ellos, pero lo malo es que están utilizando al presidente **Felipe Calderón** para sus "luchas internas"... Resulta que se descubrió una carta que supuestamente mandó el Tesorero **Alejandro Muñoz Reséndiz** al presidente **Calderón**, con el membrete y toda la cosa del SME, en la que se solicita su aval para obtener un crédito por tres mil millones de dólares, para la construcción de casa y la adquisición de hoteles para los electricistas... Lo curioso es que en la carta falsificada que se envió al presidente **Calderón**, se le felicita por el "Día de San Felipe de Jesús" y por su "brillante desenvolvimiento en el Foro de Davós, Suiza", cosa que nunca ha hecho el Sindicato Mexicano de Electricistas... Obviamente ya se hizo la denuncia y el presidente **Calderón** ya fue advertido del engaño, pero esta es una muestra de lo que está pasando en el SME, en donde el dirigente, **Martín Esparza**, se ha hecho el occiso, a pesar de lo delicado del asunto... Y todo porque ya se acercan las elecciones y hay intenciones reeleccionistas, como en todos los sindicatos "de vanguardia" y el más claro ejemplo es **Francisco Hernández Juárez**, de los Telefonistas, que llegó para evitar la continuidad en la secretaría general de **Salustio Salgado**, pero él ya se eternizó en el cargo... **Muñoz Reséndiz** es candidato a la secretaría general y de ahí el golpeteo en su contra, sin duda de los que siguen a **Martín Esparza***** Y hay que estar preparados pues este fin de semana, como muchos subsecuentes y "hasta nuevo aviso", habrá recorte de **agua** de un 25 por ciento. Como siempre, las colonias populares serán las más afectadas, pues ni modo que en Las Lomas o en El Pedregal falte **agua**, pero sí en Iztapalapa o en la Gustavo A. Madero... Lo cierto es que entre los desperdicios criminales, las fugas y la falta de lluvias, los capitalinos estamos fritos*** Y una vez más se retrasa la puesta en marcha del corredor "Cero emisiones" en el Eje Central, Lázaro Cárdenas, pues no será el lunes, sino hasta el 15 de junio, se dice, se pondrá en marcha los trolebuses, sacando de la jugada de los camiones y microbuseros, que son una plaga, pero que de algo tienen que vivir...



Francisco Hernández Juárez

